

Janvier 2013

WIMEREUX

La junior association « Team CX rider Mx » fait vrombir les moteurs pour l'Enduropale !

Une piste de sable, des conditions extrêmes, des virages, des sauts, d'impressionnantes chutes... Forcément, avec tant d'alléchants obstacles, l'Enduropale attire toujours les passionnés de sports mécaniques !

Normal donc que l'association « Team CX rider MX » participe dans la catégorie junior (moins de 18 ans) à cette course mythique de notre littoral.

Trois pilotes, six mécanos, des panneauteurs, des chronométreurs, des stands et même un photographe sont prévus par l'association. Participer à l'Enduropale ça se prépare, et si le moto-cross est un sport individuel, sans une équipe briefée dans les moindres détails, espérer terminer la course s'avère impossible. Le rôle de chacun étant capital...

Arthur Ringot (classé troisième aux championnats de France Juniors) portera le dossard n°6. Il fait partie des favoris.

« Pour ma quatrième participation, je me prépare depuis septembre, et ça n'est pas rien, j'espère vraiment

faire mieux que le Top 20, car c'est la dernière fois que je cours dans cette catégorie. Alors, le Top 10, j'aimerais bien ! » précise le jeune homme.

Julian Baudain - qui porte le dossard n°124 - ressent moins d'appréhension que l'an dernier. Il part certes avec l'esprit combatif, mais les conditions, il les connaît, et il va donc pouvoir se concentrer au maximum sur la course.

Pour toute l'équipe, Sébastien Sagot, le coach, distille ses précieux conseils, canalise, explique, contrôle, fédère...

Plusieurs centres sociaux participent

« Ce projet est le fruit de la mobilisation de tous : encadrants, parents... Même si les acteurs principaux restent les jeunes » souligne-t-il.

La participation de l'association à l'Enduropale s'inscrit dans le cadre d'un projet européen qui permet à des jeunes de différentes structures d'appréhender les courses de sable. Les centres sociaux de Wimereux, Saint-Martin Boulogne, Arques, le



L'insertion par la mécanique et le pilotage est le projet porté par l'association Team CX rider MX.

service jeunesse de la ville de Brest, des jeunes du Conté de Midway (G-B) prendront part à cette expérience et rejoindront l'association Team CX rider MX samedi matin pour le top départ des concurrents juniors.

Un projet soutenu par l'Europe

« L'Europe finance ce projet à hauteur de 50 %. Le conseil général a offert des places pour assister à la course en "V.I.P." le dimanche. MX

pilotage. Motoland (Calais) et Moto diffusion nous apportent conseils et soutien tout au long de l'année. Sans eux, l'association ne pourrait exister » conclut Christophe Ringot, directeur du centre social. ■